

Hockey-sur-gazon (Élite) : double défi pour les hommes et dames du Douai hockey club contre Lille MHC

Battues par le Polo Marcq-en-Barœul pour leur entrée dans la compétition, les équipes hommes et dames du Douai Hockey club tenteront d'inverser la tendance avec la réception, ce dimanche, du Lille hockey club habitué à jouer le haut de tableau du championnat Élite. Un véritable défi.

(/1231405/article/2022-09-21/hockey-sur-gazon-elite-double-defi-pour-les-hommes-et-dames-du-douai-hockey-club)



Les Douaisiens n'avaient pas été heureux lors de la journée précédente. Le seront-ils ce weekend ? - VDNPQR



Par Nello Benedetti (CLP)
Publié: 21 Septembre 2022 à 17h08

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



Les Douaisiens veulent accélérer l'apprentissage

De la frustration plus que de la déception. C'était le sentiment de Cédric Martin, le coach douaisien à l'issue de la défaite des garçons face au Polo Marcq (1-5). Un échec dont il a tiré des enseignements avant d'affronter ce dimanche le Lille MHC, finaliste du dernier championnat de France et qui s'est considérablement renforcé. « *Nous devons rapidement retrouver une structure défensive plus stricte avec un meilleur remplacement de nos attaquants et développer nos actions offensives de façon plus tranchantes* » évoque le technicien qui exhorte ses joueurs à se donner à deux mille pour cent. « *Il existe une faille dans chaque équipe. Il n'y a aura pas beaucoup d'occasions. Il faudra exploiter la moindre ouverture* » avance-t-il, réclamant un peu de patience pour bâtir une équipe compétitive avec l'apport de jeunes U16, certes talentueux, mais dont l'apprentissage doit être accéléré. Face au Lille HC, qui a tenu en échec le Racing-club de France (2-2), autre favori du groupe, un nouveau défi attend les équipiers du capitaine Igor Lockwood.

Les Douaisiennes veulent monter en puissance

Gwenaëlle Dutel l'avait mauvaise à la fin de la rencontre perdue contre Marcq-en-Barœul (1-2). « *On encaisse deux buts litigieux, les filles ratent deux occasions nettes et nous passons notre temps à courir derrière le score* » peste la coach douaisienne, louant malgré tout l'état d'esprit de l'équipe qui n'a jamais rien lâché, offrant des séquences de jeu intéressantes. Autre point positif, le comportement des recrues argentines parfaitement intégrées au sein d'un collectif encore en rôdage. « *Tout n'a pas été parfait* » convenait Gwenaëlle Dutel mobilisée dans la préparation de la réception du Lille MHC, lui aussi battu (4-2) au Racing club de France pour son entrée en championnat. Pour contrer les Lilloises, le message est clair : efficacité dans les deux surfaces, persévérance et redoublement des efforts. « *La marge de progression est importante. Nous devons montrer un visage conquérant* » martèle la technicienne douaisienne.

- DOUAI hommes - LILLE à 13 heures et DOUAI dames - LILLE à 15 heures au stade Demenÿ.

Un nouvel atout pour Paris 2024



Par la rédaction

Publié le Mercredi 21 Septembre 2022, 17:07  Temps de lecture: 1 min

[Lire la suite](#) 